

Bericht des Präsidenten Saison 2024/2025

Liebe Aktiv-, Ehren- und Passivmitglieder

Ein weiteres ereignisreiches Handballjahr liegt hinter uns. Die Saison 2024/2025 war geprägt von sportlichen Erfolgen, wichtigen strukturellen Veränderungen und einem lebendigen Vereinsleben, das den HC Malters weiterhin als bedeutenden Pfeiler des regionalen Handballsports auszeichnet.

Sportliche Bilanz der aktiven Teams

Damen 1

Unsere Damenmannschaft trat in der 1. Liga an. Unter der Leitung von Daniel Lütolf und Philipp Lehmann bewältigte das Team eine herausfordernde Saison mit grossem Einsatz. Souverän erreichte die Mannschaft die Finalrunde. Dort lief es zwar nicht mehr wie gewünscht, dennoch konnten viele wertvolle sportliche Erfahrungen gesammelt werden, die in die neue Saison mitgenommen werden. Larissa La Scalea übernahm im Sommer 2024 die Leitung der Damenabteilung und setzt sich seither mit viel Engagement für eine solide Aufstellung beider Damenmannschaften ein.

Damen 2

Die zweite Damenmannschaft spielte in der 3. Liga und erlebte eine Saison mit Höhen und Tiefen. Unter der Leitung von Trainerin Andrea Sifrig und Co-Trainerin Geneviève Vogel zeigte das Team sowohl kämpferische Leistungen als auch Phasen mit Verbesserungspotenzial. Der Teamgeist blieb dabei stets erhalten – ein wichtiges Fundament für den weiteren Aufbau.

Herren 1

Nach dem Abstieg in die 3. Liga in der Vorsaison stand das Herren-Fanionteam unter der Leitung von Kiki Egli und Minu Aregger vor der Herausforderung, sich neu zu konsolidieren. Die Mannschaft zeigte über die gesamte Saison hinweg eine kämpferische Leistung und konnte zahlreiche Spiele für sich entscheiden. Am Ende fehlte nur wenig, um den Wiederaufstieg in die 2. Liga zu schaffen. Besonders erfreulich: Mit Nicolas Zrotz konnten wir einen ehemaligen Spieler als neuen Herrenleiter gewinnen – eine wertvolle Verstärkung für den Verein.

Detaillierte Ausführungen finden sich in den Berichten der einzelnen Abteilungen.

Vereinsleben und Veranstaltungen

Auch abseits des Spielfelds war der HC Malters sehr aktiv. In der Oberei wurden mehrere Grossspieltage durchgeführt, bei denen unser „Beizli“ mit Speis und Trank zur gelungenen Atmosphäre beitrug. Zu den wichtigsten Veranstaltungen gehörten:

- **Das Schülerturnier**, das jungen Talenten eine Bühne bot und gleichzeitig Werbung für unseren Sport machte.
- **Der Sponsorengegenstoss** im Frühjahr – ein voller Erfolg, nicht nur finanziell, sondern auch emotional für SpielerInnen, Eltern, Angehörige und Sponsoren.
- **Der Besuch der Frauen-EM in Basel**, ein ganz besonderes Highlight. Gemeinsam reiste die HCM-Community an und verfolgte zwei Spiele auf höchstem Niveau. Dieses Erlebnis stärkte das Wir-Gefühl und zeigte eindrücklich, was gelebte

Handballbegeisterung bedeutet.

Vorstand und personelle Veränderungen

Auf die neue Saison hin stehen auch im Vorstand Veränderungen an. Sandra Lustenberger gibt ihr Amt als Aktuarin ab. Ihre Nachfolge tritt Anja Schmid an, die bisher gemeinsam mit Sven Ineichen die Jugendkoordination (Juspo) leitete. Für die Nachfolge von Anja in der Juspo suchen wir aktuell noch eine geeignete Person. Ich möchte mich bei beiden für die geleistete Arbeit herzlich bedanken. Es ist nicht selbstverständlich all die Zeit aufzuwenden, welche ein solchen Vorstandsjob mit sich bringt. Trotzdem waren Sandra und Anja immer Engagiert und haben bravouröse Arbeit geleistet.

Auch ich werde auf Ende dieser Saison mein Amt als Präsident nach drei intensiven und spannenden Jahren aus beruflichen Gründen niederlegen. Meine Zeit im Vorstand war geprägt von tollen Erfahrungen, wertvollen Begegnungen und viel Vertrauen, für das ich mich herzlich bedanke. Leider konnte das Präsidium bislang noch nicht neu besetzt werden – wir sind weiterhin auf der Suche nach einer engagierten Nachfolgerin oder einem Nachfolger.

Ausblick

Mit einer klaren Ausrichtung auf Leistung, Nachwuchsförderung und Gemeinschaft geht der HC Malters in die Saison 2025/2026. Dank engagierter TrainerInnen, HelferInnen und Mitglieder ist die Basis für eine erfolgreiche Zukunft gelegt. Wir wollen weiter wachsen – sportlich, strukturell und menschlich.

Zum Schluss bedanke ich mich bei allen, die den HC Malters in irgendeiner Form unterstützen – ob als Helfende, Fans, Familienangehörige oder Sponsoren. Unser Verein lebt durch euch.

HCM4ever

Christoph Wetterwald
Präsident HC Malters